



Sábado, 25 de junio 2022



	<p>@LassoGuillermo Representante gubernamental de Ecuador #EcuadorQuierePaz y sé que con el trabajo que realiza la fuerza pública lo garantizaremos. Agradezco su valentía e ímpetu con el que defienden a cada hombre, mujer y niño del Ecuador. Mi total respaldo a la labor que desempeñan por regresar la tranquilidad al país. Ver más</p>
	<p>Rueda de prensa. Grab. Fernando Adatty Notas referentes: Primicias, El Telégrafo, CNN, Ecuavisa, Sputnik Mundo, El Universo, Dialoguemos, Vistazo, Expreso, Ecuador Positivo</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #RetosYDesafios Retamos a nuestros detectives de la historia a probar sus conocimientos sobre los monumentos patrimoniales de Quito. ¿Se atreven? http://is.gd/r7IEC Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #IssfaContigo en todo momento ¡Gracias @FFAAECUADOR por estar siempre listos al servicio de nuestro país! Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Consulta los medicamentos para crónicos y primer nivel actualizados a junio → https://bit.ly/3tDHMZl Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Conoce cómo acceder al montepío #Issfa Ver más</p>

	<p>Fuerzas armadas hablan de la violencia en San Antonio y Calacali- El Comercio Edwin Addaty, comandante de la Fuerza de Tarea Conjunta Quito, señaló que un convoy fue secuestrado y violentado por un grupo de personas ubicado en Caspigasi, vía Calacali. "El propósito del convoy era facilitar el flujo logístico de más de 1 000 camiones para el abastecimiento de la capital", agregó. Ver más Notas referentes: Primicias, El Telégrafo, CNN, Ecuavisa, Sputnik Mundo, El Universo, Dialoguemos, Vistazo, Expreso, Ecuador Positivo</p>
	<p>Manifestantes irrumpen en el Hospital Militar y en la Embajada de Egipto. Expreso El canciller Juan Carlos Holguín rechazó "la violación del espacio diplomático de la Embajada de Egipto en Quito por parte de manifestantes violentos. Expreso mis disculpas al embajador y al país que representa. La Policía Nacional y las FF. Ver más</p>
	<p>Leyes nacionales e internacionales validan el uso progresivo de la fuerza. La Hora Mientras las protestas sociales y las manifestaciones convocadas por la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) desde hace 12 días escalan en violencia, con el transcurso de las horas también se examinan nuevas alternativas para que la fuerza pública (militares y policías) puedan elevar el nivel para el control de las protestas amparados en la jurisprudencia estatal, y en el ámbito internacional. Ver más</p>
	<p>Militares interceptan armas y explosivos que tenían como destino Quito- El Comercio Era un arsenal de 12 escopetas, 24 municiones y distinta clase de explosivos. Militares de la brigada Pastaza interceptaron a un camión en horas de la madrugada del jueves 23 de junio de 2022 en Shell, una localidad situada a 15 minutos del Puyo. Ver más</p>
	<p>Uniformados, a expensas de las donaciones. Expreso El martes, una mujer de unos 24 años se unió a un grupo que caminaba por el Playón de la Marín hacia la avenida Rumiñahui, en el Valle de Los Chillos, en Quito. Eran cerca de las 18:00. De los montones de obstáculos que encontró en el camino, tomó una rama por si encontraba manifestantes indígenas que quisieran impedir su paso. Ver más</p>



Sábado, 25 de junio 2022

	<p>Recibe el gobernador Cuitláhuac a las Fuerzas Armadas de Latinoamérica en el Festival de Velas-diarioeyipantla.com Estos navíos iniciaron su recorrido el 13 de febrero en Río de Janeiro, Brasil; han visitado las ciudades de Montevideo, Uruguay; Mar del Plata, Argentina; Punta Arenas y Valparaíso, Chile; Callao, Perú; Guayaquil, Ecuador; Ciudad de Panamá; Cartagena de Indias, Colombia; Santo Domingo, República Dominicana y Curazao, para culminar su travesía en el puerto jarocho. Ver más</p>		<p>@FFAEUCUADOR La motivación, el trabajo en equipo, constancia, disciplina y apoyo de nuestras familias nos permite cumplir nuestra misión constitucional, para garantizar los derechos, libertades y garantías de los ciudadanos. Ver más</p>
	<p>Ecuador entre protesta social, represión y falta de consenso- Prensa Latina "La escalada represiva responde al uso progresivo de la fuerza aplicada por la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas, al amparo del estado de excepción, que rige en seis provincias del país". Ver más</p>		<p>@FFAEUCUADOR #URGENTE #PastazaEfectivos militares durante una operación de control de armas, en la parroquia #Shell decomisaron: ♦ 12 escopetas ♦ 24 municiones ♦ 01 arma blanca Las evidencias decomisadas junto a los ciudadanos aprehendidos se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>Lasso da luz verde para el uso progresivo de la fuerza y pide que las comunidades regresen "por su seguridad". La Hora El presidente Guillermo Lasso dio un pronunciamiento, a las 16:00 de hoy 24 de junio del 2022. Pese a que tiene Covid positivo, continúa al frente del país y ha estado plenamente enterado de los hechos violentos de ayer. Ver más</p>		<p>@FFAEUCUADOR Atención. Boletín. Personal militar brutalmente agredido por grupo violento en Caspigasi, vía Calacali. Ver más</p>
	<p>El diálogo entre Gobierno y Conaie quedó sin fundamento. El Comercio La posibilidad de un diálogo inmediato se diluyó. Tras el gesto del Gobierno de conceder la entrada de los miembros de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), no hubo un gesto similar de los manifestantes. Así que el presidente Guillermo Lasso anunció que las fuerzas del orden aplicarán el uso progresivo de la fuerza. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU El @EjercitoECU se mantiene unido y firme en el cumplimiento de su misión. En todos los rincones del país, en cualquier circunstancia, los soldados defendemos la paz y seguridad del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Fiscalía investiga el delito de terrorismo en el contexto del paro nacional; Fernando Villavicencio solicita se determine quienes financian los actos vandálicos. El Universo Ante la "amenaza a la democracia ecuatoriana", se recoge en el impulso, se pide que se considere muy en serio las declaraciones del ministro de Defensa, Luis Lara, el 21 de junio último. Ver más Nota referente: La Hora</p>		<p>@EjercitoECU @EjercitoECU en operaciones militares se interceptó armamento y explosivos que tenían como destino #Quito, el armamento estaba camuflado en un camión, el mismo transportaba a varias personas que se identificaron como manifestantes #FFAAContigoEcuador. Ver más</p>
	<p>Golpe a disidencias que delinquen en la frontera con Ecuador y Perú- El Tiempo En dos operaciones distintas, las autoridades afectaron los grupos criminales que delinquen en la frontera con Ecuador y Perú, al capturar a integrantes de las disidencias. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU #Pastaza Efectivos militares en operación de control de armas en la #Shell identificó a personal que se trasladaba a #Quito al #ParoNacionalEc2022 a quienes decomisaron el armamento: • 12 escopetas • 24 municiones • 01 arma blanca • Varillas y escudos. Ver más</p>
			<p>@FuerzaAereaEc Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutan permanentemente operaciones militares de control, brindando seguridad a la ciudadanía. #FFAAContigoEcuador #JuntosPorEcuador. Ver más</p>
			<p>@FFAEUCUADOR Resultado de las operaciones de control de los espacios terrestres, en #Valencia se decomisó: ♦ 01 revólver ♦ 01 pistola traumática ♦ 08 municiones traumáticas ♦ 06 municiones cal. 38 mm Las evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más</p>



Sábado, 25 de junio 2022

	<p>@EjercitoECU #COTOPAXI En Av. E-35 #Latacunga- #Quito las FFAA en operaciones militares decomisó gran cantidad de material artesanal (lanzas, escudos, palos y tuvos metálicos con puntas afiladas) y tuvos explosivo (voladores) a manifestantes que se movilizaban a Quito para las protestas. Ver más</p>
<p>Gracias por su trabajo</p>	<p>@EjercitoECU #Quito El trabajo de los soldados de @EjercitoECU no termina. Después de contener a los manifestantes en el sector de la Contraloría, realizan la limpieza de los destrozos que dejaron las protestas violentas. Ver más</p>

	<p>Millonarias pérdidas por paro Ecuavisa 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Leonidas Iza se pronuncia desde el ágora de la Casa de la Cultura Teleamazonas 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Militares heridos tras ataque de manifestantes Teleamazonas 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Movimiento indígena ocupa desde este jueves la Casa de la Cultura Teleamazonas 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Preocupación en Cuenca por manifestaciones violentas y escasez de productos Ecuavisa 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Rueda de prensa sobre la jornada de manifestaciones – Ministerio del Interior 24-junio-2022. Ver más</p>
	<p>Última Hora Cadena Nacional del Presidente de la República, Guillermo Lasso - Ecuavisa 24-junio-2022. Ver más</p>
	<p>Uso progresivo de la fuerza para contener manifestaciones. TC 24-junio-2022. Ver más Nota referente: Teleamazonas</p>
	<p>3 mil personas marcharon por la paz en el centro de Ibarra Ecuavisa 24-junio-2022. Ver más</p>
	<p>Se retiran los manifestantes de la Universidad Salesiana. Teleamazonas 24-junio-2022. Ver más</p>
	<p>Despejan vías bloqueadas por el paro en El Oro. Mención FF.AA. Ecuavisa 24-junio-2022. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Comando Conjunto se refiere a enfrentamiento en San Antonio de Pichincha Radio Pichincha 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>17 militares heridos en San Antonio de Pichincha Telerama 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Asamblea comparecencia ministros del Interior y Defensa Telerama 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Comando Conjunto de las FF.AA. se pronuncia tras ataque a personal militar Teleamazonas 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Punto Final Comentario de Andersson Boscán La Posta sobre Leonidas Iza 24-junio-2022 Ver más desde 1:21min:09seg hasta</p>
	<p>Militantes de la CONAIE cuestionan a Iza TC 24-junio-2022 Ver más</p>
	<p>Ataque a convoy dejó 17 militares heridos en la vía a Calacalí Telerama 24-junio-2022 Ver más</p>



Sábado, 25 de junio 2022

	Supermercados en Ecuador se abastecen de los grandes proveedores Ecuavisa 24-junio-2022. Ver más
	Varios organismos intentaron ser mediadores y veedores del diálogo – Ecuavisa 24-junio-2022. Ver más
	Decomisan armamento que iba a las protestas en Quito – TC 24-junio-2022. Ver más
	Seguridad en el Palacio de Gobierno – TC 24-junio-2022. Ver más
	Asambleístas de UNS buscan la destitución del Presidente de la República – TC 24-junio-2022. Ver más
	Ataque violento a uniformados – TC 24-junio-2022. Ver más
	Marlon Santi pide a Rafael Correa retirar a su gente de sus filas – Telemazonas 24-junio-2022. Ver más
	Estados Unidos aumentó a nivel 3 su alerta de viaje a Ecuador – Telemazonas 24-junio-2022. Ver más
	Declaraciones Ministro de Gobierno. Telemazonas 24-junio-2022

Temas coyunturales

	<p>¿Golpe de Estado?. Milton Luna Tamayo. El Comercio</p> <p>Si en algo somos expertos los ecuatorianos es en grandes movilizaciones de masas y en derrocamientos de presidentes. Nuestra historia política está plagada de cuartelazos, sublevaciones, "revoluciones", golpes de estado, destituciones pacíficas y violentas a presidentes. Entre 1930 y 1940 tuvimos 14 gobiernos, encargados del poder y dictadores. En el pasado reciente entre 1996 y 2005 echamos a varios presidentes en jornadas épicas. Ver más</p>
	<p>Dos semanas de violencia. Carlos Jaramillo Abarca. El Comercio</p> <p>Mediante el decreto 455 el presidente de la República, Guillermo Lasso declaró el estado de excepción en las provincias de Pichincha, Imbabura y Cotopaxi y, cuando la Asamblea finiquitaba detalles para derogarlo, "se quedó con los churos hechos", pues, poco tiempo antes de que el pleno se instale, el Primer Mandatario envió un nuevo decreto ejecutivo, por el cual deja sin efecto el anterior y amplía el estado de excepción a Tungurahua, Chimborazo y Pastaza. Ver más</p>
	<p>Las traiciones de Iza. Lolo Echeverría. El Comercio</p> <p>Iza ya ganó lo que podía ganar. Consiguió que el gobierno acepte una buena parte de sus cambiantes demandas. Podía quedar como un héroe, convertirse en líder de la oposición por encima de la Asamblea Nacional y por encima de los partidos, pero prefirió escamotear el diálogo y tratar de tumbar al gobierno. A partir de ahí levantó la sospecha de que no eran las reivindicaciones lo que perseguía y empezó a parecer creíble la versión oficial de que el golpismo correísta y el narcotráfico eran los conductores de la revuelta. Ver más</p>
	<p>La concesión del ministro. Jaime Rumbea. Expreso</p> <p>El ministro de Gobierno anunció el jueves una decisión en apariencia unilateral del Gobierno, una concesión a los protestantes, al ofrecerles seguridad para reagruparse en la Casa de la Cultura de Quito. El resto es historia: los protestantes salieron del sitio a protestar con virulencia nunca antes vista. La cuenta de muertos, heridos y afectación a la propiedad se disparó. Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Sábado, 25 de junio 2022



¿Y la autoridad?. Abelardo García. Expreso

Cuando los padres preguntan a los párvulos qué ropa quisieran que les compren; cuando a menores se les pregunta qué desean comer y la mesa familiar es un pedido a la carta, cuando a los profesores se los agrade por parte de los padres de familia por haber llamado la atención a un alumno. Cuando son los policías los que corren apedreados por una turba, cuando prácticamente hay que pedir permiso y entregar mil justificaciones para imponer el orden, nos preguntamos. ¿y dónde está la autoridad?.

[Ver más](#)



Subversivos pacíficos. La Hora

En Riobamba, en Ambato, en otras ciudades, hemos oído a los protagonistas de la protesta afirmar "Esta es una marcha pacífica..." y a los pocos segundos pedir que se cierren las tiendas, como si impedir que los comerciantes vendan sus productos no fuera un acto de violencia. Los manifestantes, además, iban con palos aguzados como lanzas, en clara manifestación de tener intenciones violentas, pues no se veía a la policía en centenares de metros a la redonda.

[Ver más](#)



Solo con su soledad. La Hora

Lasso ha construido la soledad que hoy sufre. Parece increíble que un gobierno que tiene tan solo un año instalado en Carondelet haya provocado tantos quiebres con casi todas las fuerzas políticas del país. De su discurso electoral de consenso y encuentro pasó a las alianzas sin cumplir y a los diálogos a conveniencia. Jugar a la política, sin experiencia desde lo público, ha sido el detonante de las tempestades que hoy cosecha.

[Ver más](#)



Esa palabra con G. Liliana Anchundia. El Universo

Ahora mismo, los asambleístas correístas o UNES (dizque Unión por la Esperanza) se encaraman sobre las lanzas y los ponchos de la Conaie –más el vandalismo dizque de infiltrados– y recogen firmas para activar el artículo 130 numeral 2 de la Constitución, que trata de que la Asamblea Nacional podrá destituir al presidente de la República por grave crisis política y conmoción social.

[Ver más](#)



Salir de la pobreza. Pablo Lucio Paredes. El Universo

Es inaceptable, una minoría no puede intentar someter al resto. La violencia no resuelve problemas reales, solo empobrece... Hay mucho por hacer más allá de las prebendas, quizás necesarias temporalmente, pero que no cambian en esencia la vida de los pobres.

Es necesario: uno, producir trabajo y bienes de más valor, ejemplo, cebollas de mejor calidad, más uniformes, lavadas, en bolsa, o algunos migren hacia productos diferentes (quizás hierbas más especializadas u otras actividades como turismo); dos, acortar la comercialización hacia el consumidor final captando algo más de la cadena de valor (ejemplo, unirse y entregar directamente con una camioneta); tres, ser más capitalistas: usar mejores herramientas.

[Ver más](#)



Indígenas permanecerán en Quito hasta que el Gobierno acoja sus demandas, anunció Leonidas Iza. El Universo

Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), ratificó que los cientos de indígenas que se encuentran en Quito, desde el lunes, no se retirarán de la capital hasta lograr que sus demandas sean acogidas por el Gobierno. Habló de avanzar en los temas sustanciales. [Ver más](#)



Saquicela convoca a sesión para conocer el pedido de destitución de Lasso. La Hora

La destitución del presidente Guillermo Lasso, propuesta por el correísmo, será tratada mañana, sábado 25 de junio del 2022, a las 18:00.

El presidente de la mayoría opositora, Virgilio Saquicela, hizo la convocatoria para tratar exclusivamente el pedido del correísmo. [Ver más](#)



Directorio del FMI aprobó desembolso de \$1.000 millones para Ecuador. La Hora

El Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI) concluyó este 24 de junio de 2022, en forma combinada, la cuarta y quinta revisión del acuerdo en el marco del Servicio Ampliado (SAF) para Ecuador. [Ver más](#)